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Comunicado 236 
 
 

Alcalde de Magdalena Contreras adelanta que no habrá subejercicio en 2023 
 

• Requirió 178 millones de pesos adicionales para la mejora el espacio público de 
la demarcación territorial  
 

17.11.23. En mesa de trabajo con la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del 
Congreso de la Ciudad de México, Luis Gerardo Quijano Morales, titular en la alcaldía 
Magdalena Contreras requirió recursos adicionales por 178 millones de pesos para 
proyectos específicos, en complemento al techo presupuestal autorizado de mil 998 
millones 743 mil pesos, para 2024. 
 
La diputada Valentina Valia Batres Guadarrama (MORENA), presidenta de la comisión, 
aseguró que este ejercicio republicano de rendición de cuentas se realiza en beneficio 
de la ciudadanía, pues así conoce de la erogación de recursos provenientes de las 
contribuciones de la población, y de los programas prioritarios para el siguiente año. 
 
Al iniciar la ronda de intervenciones, la diputada Mónica Fernández César (PRI) se 
congratuló porque el alcalde dio a conocer que el 96 por ciento del presupuesto del 2023 
está comprometido, lo que implica que no habrá subejercicio. Además, preguntó cómo 
se invirtieron los recursos autogenerados y cuáles han sido los beneficios en 
infraestructura. 
 
Tras reconocer que la alcaldía redujo en 10 por ciento la percepción social sobre 
inseguridad, el congresista Raúl de Jesús Torres Guerrero (PAN) preguntó qué 
programas implementará para el fomento al impulso a pequeños y medianos 
empresarios en Magdalena Contreras, qué acciones tiene estimadas para el 
mejoramiento de vialidades y qué obras se realizaron con el 22 por ciento del 
presupuesto 2023 que se solicitó para proyectos de infraestructura, equipamiento urbano 
y servicios públicos. 
 
Al emitir sus comentarios, la congresista Alicia Medina Hernández (MORENA) aludió al 
71 por ciento de los recursos no ejercidos pertenecientes al capítulo 5000, con el cual se 
realizaría la compra de vehículos para atender fugas y transportar agua. Solicitó 
especificar si existe el riesgo de tener subejercicio ya que hay proyectos de obras e 
infraestructura que tienen importantes retrasos, falta información de Presupuesto 
Participativo y no se han presentado iniciativas para utilizar el Fondo Adicional de 
Financiamiento a las Alcaldías. 
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Magdalena Contreras solicita presupuesto adicional para reencarpetado y 
saneamiento de árboles  
 
Al referirse al presupuesto asignado para el Ejercicio Fiscal 2024, el alcalde en 
Magdalena Contreras, Luis Gerardo Quijano Morales, comentó que la Secretaría de 
Administración y Finanzas de la Ciudad de México le otorgó un incremento de alrededor 
del 7 por ciento “similar al del año pasado que fue de 8.5 por ciento”, por lo que el monto 
autorizado asciende a mil 998 millones 743 mil pesos. 
 
Agregó que en caso de que el Congreso local le apruebe un presupuesto adicional, lo 
invertirían de la siguiente manera: 30 millones de pesos para trabajos de sustitución de 
carpeta asfáltica, 20 millones en un programa de saneamiento de arbolado urbano, 15 
millones para la construcción de muros de contención, la misma cantidad se destinaría 
a la adquisición de camiones de basura; 10 millones para el tema de laudos, 10 millones 
para construir nuevas áreas en los deportivos, 20 millones para los trabajos de 
mantenimiento de la red hidráulica, 20 millones para la sustitución de luminarias y 8 
millones de pesos para la compra de dos ambulancias. 
 
En cuanto a cómo se ha ejercido el presupuesto del presente año, con corte al 31 de 
octubre el funcionario dijo que faltan por ejercer 75 millones 336 mil pesos; que se tuvo 
un incremento en los autogenerados de 2 millones de pesos, debido a que la recaudación 
se está realizando en Banco Azteca, institución financiera que tiene más presencia en la 
alcaldía. 
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